



SKIVERBAND PFALZ e.V.

SVP Zukunfts-Konzept: **Schneesport für Jugendliche**

Die Zukunft der Vereine im Skiverband Pfalz - und auch die Entwicklung der Mitgliedsbeiträge in den kommenden Jahren - hängen von einer erfolgreichen Jugendarbeit ab. Diese Jugendarbeit findet in erster Linie in Form von Freizeiten und Wochenendfahrten statt. Hierbei sind einige Besonderheiten zu beachten, die über die fachliche Ausbildung hinausgehen und auch im Rahmen der überfachlichen Ausbildung nicht abgedeckt werden. Der Skiverband möchte die Mitgliedsvereine stärker in diesen Bereichen unterstützen, um die Jugendarbeit zu fördern bzw. zu erleichtern.

Die Umsetzung des Konzeptes wurde von der SVP Jahreshauptversammlung 2010 einstimmig beschlossen und soll bis zur JHV 2011 erfolgen.



Innerhalb der Vereine sollten die verschiedenen Zielgruppen Vorstand, Übungsleiter und Jugendliche angesprochen werden. Im Rahmen der Ausbildung bedarf es spezifischer und schlagkräftiger Konzepte. Durch Kooperationen kann ein Wissenstransfer genutzt werden, hier gibt es sehr kompetente Organisationen mit ausgereiften und zertifizierten Konzepten. Schließlich spielen die Öffentlichkeitsarbeit und auch die Qualitätssicherung eine große Rolle eines tragfähigen Konzeptes. Für die Durchführung dieser Maßnahmen sollte ein angemessenes Budget zur Verfügung stehen, für die Umsetzung des Konzeptes wird ein Kompetenzteam gebildet.